



Falkensee findet Worte und lässt Taten folgen!

1. Setze ein Zeichen – Unterschreibe für Demokratie und Zusammenhalt!

Falkensee ist ein Ort der Vielfalt, in dem Menschen aus über 100 Nationen friedlich und freundlich zusammenleben. Doch in den vergangenen Wochen wurden einige unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger, die sich aktiv für den Zusammenhalt und unsere Demokratie einsetzen, persönlich angegriffen. Darüber hinaus wurden öffentliche und private Orte mit Hassbotschaften beschmiert, die sich gegen unsere Gemeinschaft richten.

Auch wenn diese Schmierereien entfernt werden können, bleiben die Verletzungen bei den Betroffenen oft unsichtbar – und sie stehen allzu oft alleine da.

Es reicht! Das nehmen wir nicht länger hin! So darf es nicht weitergehen!

Wir stehen entschlossen gegen Rassismus, Antisemitismus und jede Form von Menschenfeindlichkeit. Wir setzen uns gemeinsam für unsere demokratischen Grundwerte ein: Vielfalt, Gerechtigkeit, Solidarität und die unantastbare Würde jedes Einzelnen. Niemand in unserer Stadt soll alleine gelassen werden.

Es braucht mehr als Worte. Es braucht unser gemeinsames Handeln. Deshalb rufen wir alle Falkenseerinnen und Falkenseer dazu auf: **Lasst uns zusammen ein starkes Zeichen setzen – unterzeichnet diesen Aufruf, um deutlich zu machen, dass Falkensee für Demokratie und Zusammenhalt steht. Jede Unterschrift ist ein wertvoller Beitrag!**

2. Mehr als nur eine Unterschrift – Werde aktiv und gestalte mit!

Wenn du mehr tun möchtest, als nur zu unterschreiben, laden wir dich herzlich ein, an einem neuen Konzept zum Schutz unserer Demokratie mitzuwirken. Dieses „Falkenseer Demokratie-Schutzkonzept“ soll die bunte Vielfalt und das seit vielen Jahren gelebte friedliche Miteinander in unserer Stadt sichern und weiter fördern.

Erste Ideen und Vorschläge wurden bereits im Rahmen der Demokratiekonferenz am 12. Oktober 2024 von engagierten Falkenseerinnen und Falkenseern zusammengetragen. Doch nun ist es an der Zeit, gemeinsam konkrete Schritte zu entwickeln und diese Ideen in die Tat umzusetzen.

Sei dabei!

Wir brauchen deine Unterstützung – unabhängig von Herkunft, Alter oder Erfahrung.
Bringe deine Ideen ein, gestalte mit und hilf dabei, unsere Demokratie vor Ort zu stärken.
Zusammen können wir Falkensee noch lebenswerter und demokratischer machen!

Kontakt:

Partnerschaft für Demokratie – Falkensee
www.pfd-falkensee.de

Je mehr Menschen diesen Aufruf unterstützen, desto größer wird seine Reichweite und Wirkung. Bitte unterschreiben und teilen!



Falkensee finds words and takes action!

1. Make a Statement – Sign for Democracy and Solidarity!

Falkensee is a place of diversity, where people from over 100 nations live together peacefully and friendly. However, in recent weeks, some of our fellow citizens, who actively support cohesion and democracy, have been personally attacked. Additionally, public and private spaces have been defaced with hate messages targeting members of our community.

Even though these graffiti can be removed, the emotional scars often remain unseen – and those affected are too often left alone.

Enough is enough! We won't tolerate this any longer! This must stop!

We stand firmly against racism, anti-Semitism, and all forms of hostility. We stand together for our democratic values: diversity, justice, solidarity, and the inviolable dignity of every individual. No one in our city should be left behind.

It takes more than words. It takes our collective action. That's why we call on all citizens of Falkensee: **Let's unite and make a strong statement – sign this call to show that Falkensee stands for democracy and solidarity. Every signature makes a difference!**

2. More than just a Signature – Get Involved and Help Shape the Future!

If you want to do more than just sign, we warmly invite you to contribute to a new concept to protect our democracy. This 'Falkensee Democracy Protection Concept' is meant to preserve and promote the colorful diversity and peaceful coexistence that has been part of our town for many years.

Initial ideas and suggestions were already gathered by engaged citizens of Falkensee during the Democracy Conference on October 12, 2024. Now it's time to turn those ideas into concrete steps and make them a reality.

Join us!

We need your support – regardless of your background, age, or experience. Share your ideas, get involved, and help strengthen our democracy right here in Falkensee. Together, we can make Falkensee even more livable and democratic!

Contact:

Partnership for Democracy
Contact address

The more people support this call, the greater its reach and impact. Please sign and share!